

	<p>Objekt: "la prévention, ça se partage..."</p> <p>Museum: Deutsches Hygiene-Museum Dresden Lingnerplatz 1 01069 Dresden +49 (0) 351 4846400 service@dhmd.de</p> <p>Sammlung: Eine Sammlung zur Geschichte der Sexualitäten</p> <p>Inventarnummer: DHMD 2004/302</p>
--	---

Beschreibung

Das Plakat-Füllende schwarz-weiß Foto zeigt das erotische Kussbild zwei junger Männer. Zu sehen sind nur ihre Köpfe und Hälse, der Linke greift den Kopf des Rechten mit seinen Händen. Beide haben die Augen geschlossen, ihre Lippen berühren sich gerade. Die Männer sind nass, ihre Haare dunkel, Tropfen bilden sich auf der sonnengebräunten Haut und es entsteht der Eindruck, sie lägen am Strand oder im Schwimmbad und kommen gerade aus dem Wasser. Das Bild ist sehr sinnlich und strahlt viel Leidenschaft aber auch Romantik aus. Der Titel der zugehörigen Plakatserie ist am unteren Plakatrand mittig durch einen schwarzen Kasten abgehoben. Der Slogan stellt den Bezug zum Thema Aids/Safer Sex her und trägt wesentlich zum Verständnis des Plakats bei. Ohne den Slogan würde man es nicht der Aidsprävention zuschreiben. In den Ecken sind klein die Logos der Herausgeber zu sehen.

Übersetzter Titel: Prävention lässt sich teilen (= gemeinsam tragen)

Grunddaten

Material/Technik:

Farbdruck

Maße:

Blattmaß (HxB): 59,9 x 39,9 cm

Ereignisse

Hergestellt wann

wer S.N.E.G.

wo

Hergestellt wann

	wer	Association des Jeunes contre le Sida (AJCS)
	wo	Frankreich
Hergestellt	wann	1985-1995
	wer	
	wo	

Schlagworte

- Homosexualität
- Jugend
- Kopf
- Kuss
- Plakat
- Verantwortung